



Märchen als Medium der Verkündigung – Die Märchen der Brüder Grimm – Anregungen zur christlichen Spiritualität

mit

Superintendent i.R. Volkmar Keil

Herzberg am Harz; ehem. Superintendent des Kirchenkreises Harzer Land

**am Montag, 9. Mai 2022
von 19.30 – 21.00 Uhr**

Viele Märchen der Brüder Grimm sind bekannt wie die Bibel. Viele Menschen sind mit ihnen groß geworden.

Rotkäppchen, Schneewittchen oder Dornröschen sind vertraute Namen. Und wenn man einen Namen nennt, hat man auch ihre Geschichte vor Augen.

Die Sache mit den Märchen ist spannend: „Sind Wölfe eigentlich immer böse?“ Sagen Märchen eigentlich auch dasselbe wie die Bibel? Oder gibt es wesentliche Unterschiede?

Der Abend soll eine Entdeckungsreise werden – sowohl im Blick auf die Märchen als auch auf die Besonderheit der christlichen Spiritualität.

Herzliche Einladung zur Teilnahme!

Die Anmeldung wird erbeten bis zum 06.05.2022 nur über folgende Mailadresse: anmeldung@kh-forum.org. Sie erhalten dann rechtzeitig den Zoom-Link für die Teilnahme.